
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。 2020 年 4 月～ 6 月の意見箱回答です。

ご意見

・ 開ける時間をもう少し早くしてほしい。

回答

ご意見ありがとうございます。

開館時間につきましては、 函館市の

条例で定められています。 函館市に

要望があったことを伝えさせていただき

ます。

ご意見

・エアコン設定を高くしてほしい、 寒い。

（半袖でくると寒い）

回答

ご意見ありがとうございます。

エアコンの設定は日々の気温変化等を

考慮し設定しておりますが、 暑い寒い

等ございましたら、 カウンター内スタッ

フまでお声掛けください。 設定温度を

変更いたします。

ご意見

・ 飲食する所と勉強する席を分けて　

ほしい。

回答

ご意見ありがとうございます。

G スクエアは様々な市民が訪れる　　　

フリースペースとして、 ご利用される方

に満足して頂ける環境を作っていま

す。 今後の運営の参考とさせていただ

きます。

ご意見

・ 上からの照明が暗い。

回答

ご意見ありがとうございます。

なるべく全席を照らせるようにして　　　

おりますが、 座る位置によっては　　

手元が暗くなる場合もございます。

カウンターにてスタンドライトの　　　　　

無料貸出をしておりますので、　　　　　

お気軽にご利用ください。

ご意見

・ ガラス越しに斜め向かいの人と目が

合って窮屈な感じ。

回答

ご意見ありがとうございます。

現在コロナウイルス感染学大防止の

為、 ソーシャルディスタンスを実施して

おります。 今回頂きましたご意見や、

スタッフ間でも協議してご利用が快適に

なる様にして参りますので、 ご理解と

ご協力をお願いいたします。

ご意見

・ トイレの個室の荷物置きがもっと　　

大きいと助かります。 また壁にバック

掛のしっかりしたものがあると非常に　

助かります。

回答

ご意見ありがとうございます。

シエスタハコダテ管理者に要望が　　

あったことを伝え、 改善できるように　

いたします。

ご意見

・新型コロナウイルスの対策等で、色々

大変だと思いますが、 頑張ってくださ

い。 （いつも利用しています）

回答

いつもご利用ありがとうございます。

今後もコロナウイルス対策を日々徹底

しつつ、 ご利用される方に満足して　

使っていただける環境作りを行っていき

ます。

ご意見

・ コロナのこのような状況の中、 ホッとす

る場所を求める心にシエスタさんの心配り

で、 4F のスペースは広い席をあけ、　対

策をきちんと取り、 そのおかげでバスを待

つ長い間、 ホッとできる空間に居させてい

ただき、安心して  本当に感謝しています。

回答

いつもご利用ありがとうございます。

引き続きご利用される方の目線にたって、

使いやすい環境作りに配慮していきたいと

思います。



意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。 2020 年 4 月～ 6 月の意見箱回答②です。

ご意見

・ なぜ年齢で区切りをつけるのか、 みんな平等に使えるように

してほしい。

回答

ご意見ありがとうございます。

【一般スペースの区分けについて】

①過去にフリースペースの死角になる席にいる高校生に対し、                

　 声をかける事案が発生。

②高校生のフリースペース利用において、 スマートフォンの 

   充電を長時間したまま席にいないという事案が発生。

③テスト期間など学生が多くなる時期に、 一般の方が利用　

   できないという事案が発生。

以上の事を踏まえ、 一般スペースの区分を行っております。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

ご意見

・ 席を増やしてほしい、 椅子を

増やしてほしい。 （他数件）

回答

ご意見ありがとうございます。

現在コロナウイルス感染拡大　　

予防対策の為、 ソーシャル　　

ディスタンスを実施しております。

ご理解とご協力のほどよろしく　

お願いいたします。

また、 7 月 1 日より多目的ホー

ルの一般開放をしております。

ご意見

・ ゴミ箱がないのがちょっと不便

かなと思います。 できればゴミ箱

の設置を考えていただけたらと思

います。

回答

ご意見ありがとうございます。

ゴミ箱に関しましては、 他の掲

示物にも案内しておりますが、

テロ対策といたずら防止の観点

から設置しておりません。

ゴミのお持ち帰りのご協力を　　

お願いいたします。


